LE JARDIN DES DÉLICES

Projet de la classe expérimentale pour l'année 2014/15 de 5eMétiss'Art, Collège E.Nonnon, Cayenne, Guyane française

UN JARDIN DES DÉLICES?

Quoi?

- Un jardin créole : lieu de création collective, ornemental et utilitaire, haut-lieu de traditions culturelles en Guyane
- Un jardin médicinal : Mélisse, Diapana, Moustache de chat, Radié la fièvre, Roucou, Thé Pays, Vingt Quatre Heures, Citronnelle..., utilisées traditionnellement pour lutter contre fièvre, hyper-tension, stress...

Où?

Situé dans l'enceinte du collège, dont les bâtiments sont classés au patrimoine depuis 2013, sous la salle des professeurs (parcelle de 150 m2)



POURQUOI UN JARDIN EN VILLE?

- Car le jardin créole fait partie des traditions et du patrimoine à conserver sinon il disparaitra...Autrefois, chaque maison créole avait son jardin...Aujourd'hui lorsqu'une maison créole s'écroule, on reconstruit...sans son jardin!
- Garder nos jardins créoles c'est garantir une biodiversité, éviter que les espèces qui survivent tant bien que mal dans ces zones marginales soient vouées à l'extinction.
- La nature en ville c'est aussi une qualité de vie : le Vert embellit nos habitats et peut être utile!

LE JARDIN DES DÉLICES C'EST PLUS QU'UN JARDIN...

Des animations en classe sur le développement durable?

- Marion Hamzaoui (Sepanguy) intervient pour sensibiliser aux déchets, le compostage, au gaspillage alimentaire, l'impact de l'homme sur les paysages,...
- Alain Alcide (Gepog) sensibilise sur la préservation de la faune et de la flore en Guyane

Des sorties culturelles

En plus des forêts... des sorties pour visiter l'usine de traitement de l'eau potable, la plateforme de compostagela déchèterie, du broyeur de verre, une miellerie, l'exposition sur le jardin créole au Musée des cultures guyanaises, etc.

Visite de la plateforme de compostage



VISITE DU BROYEUR DE VERRE



VISITE DE L'USINE DES EAUX DE LA COMTÉ

